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L’actualité s’annonce riche pour ce numéro 
estival de votre Saint-Cyr Sports. La diversité 
des sujets abordés est à l’image du panel 
d’activités que tout un chacun peut pratiquer 
à Saint-Cyr-sur-Loire. Toutes les générations et 
toutes les passions peuvent s’exprimer !

Vous découvrirez un dossier sur la piscine 
municipale Ernest Watel qui fête cette année 
ses 50 ans. Né du programme « 1 000 piscines », 
initié par l’État dans les années 70 afin de promouvoir la pratique de 
la natation, l’équipement a traversé cinq décennies et a trouvé son 
identité au cœur de la métropole. Notre piscine est à taille humaine 
et voit familles, sportifs exigeants et baigneurs occasionnels s’y croiser 
régulièrement. Elle est plébiscitée avec le retour des beaux jours grâce 
à son toit ouvrant et sa vue panoramique sur la Loire.

Une des sections du Réveil sportif est également mise à l’honneur, 
celle de la Gym et Bien-être qui, elle aussi, fête ses 50 ans. Présidée 
avec enthousiasme par Sylvie Vignas depuis 14 ans, l’association 
présente une belle vitalité avec plus de 750 adhérents. 

Enfin, je ne pouvais clore cet édito sans rendre hommage à Raymonde 
Tessiau, fidèle conseillère municipale de 1977 à 2014. Très investie 
pour sa ville de cœur, elle fut une femme engagée en faveur du sport, 
de la jeunesse et de la vie associative. Raymonde nous a quittés le 
21 avril dernier, mes pensées vont vers sa famille et ses proches.

Philippe BRIAND
Maire 

Vice-Président de Tours Métropole Val de Loire

Avec le retour des beaux jours, les pratiques 
sportives en extérieur ont la cote ! Vous êtes 
nombreux à profiter d’une baignade en plein 
air à la piscine municipale ou à chausser vos 
baskets pour une séance de running.

La course à pied fait partie de votre quotidien, 
vous aimez courir sur les bords de Loire, le 
long de la vallée de la Choisille, dans les parcs 
publics et en milieu urbain, en toute sécurité, 

sur les nombreuses voies mixtes piétons/cycles que compte la ville. Ce 
numéro évoque cette pratique en plein essor, qui a connu un tournant 
avec le Covid. Les femmes s’approprient la discipline car courir en 
groupe, au sein de la section athlétisme du Réveil sportif, est sécurisant 
pour elles. Loin d’avoir pour finalité la performance, la course à pied 
devenue un plaisir, source de bien-être et créatrice de lien social.

La pêche est aussi une activité estivale qui n’est plus l’apanage des 
anciens. Dans les pages qui suivent, vous ferez connaissance avec 
Armand, 12 ans, qui a rejoint l’Amicale des Pêcheurs en 2021.

Je vous souhaite un bel été à toutes et à tous !

Jean-Jacques MARTINEAU
Conseiller municipal délégué aux sports et à la vie associative
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PORTRAIT

Sylvie Vignas nous a donné rendez-vous mardi 11 juin 
à 9h à la salle Raymonde Tessiau à côté du gymnase 
Roland Engerand pour un cours de gym d’entretien.

L a présidente de la section Gym 
et Bien-être est en tenue de sport 
prête à commencer la séance 

aux côtés des autres adhérents. Une 
quinzaine d’adhérents est présente 
à cette séance matinale animée par 
Maxime, coach sportif.

  Quel a été votre parcours 
au sein de l’association ?

Sylvie Vignas : Je suis membre du 
bureau depuis 1997. En 2005, je suis 
devenue secrétaire générale puis en 
novembre 2011 présidente. Je me 
suis laissée tenter par l’aventure après 
le départ de l’ancienne présidente 
mais je commence à réfléchir à laisser 
ma place bientôt. C’est bien aussi de 
passer le relai.

  Quelles sont  
les activités proposées  
par l’association ? 

S. V. : Nous proposons de la gym 
d’entretien, du stretching, de la zumba, 
du Pilates, du yoga et même de la 
sophrologie depuis plusieurs années. 
Je suis à l’écoute des professeurs et de 
leurs envies pour créer de nouveaux 
cours. Cela représente 79 heures de 
cours par semaine du lundi au vendredi. 

  La section a eu 50 ans 
cette année, l’avez-vous 
fêté ? 

S. V. : Oui, nous avons organisé une 
soirée samedi 24 mai à l’Escale où tous 
les adhérents étaient conviés. Avec 
753 adhérents, nous sommes la plus 
grande section du Réveil sportif, âgés 
d’une trentaine d’années à 92 ans, 
notre doyenne. Nos adhérents sont 
principalement des femmes mais nous 
avons aussi des hommes. 

  Qu’est-ce qui explique 
le succès de l’association 
selon vous ?

S. V. : La convivialité ressort souvent 
comme un point fort. Certains adhé-

rents veulent pratiquer du sport tout 
en créant des liens avec d’autres 
personnes. Et puis, il y a aussi un contact 
avec le professeur ce qui n’est pas 
toujours le cas dans d’autres types de 
structures. 
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Rencontre avec 
Sylvie Vignas, 

présidente de la section 
Gym et Bien-être

Trésorière de la section Gym 
et Bien-être du Réveil sportif 
de 1975 à 2015, Raymonde 
Tessiau, ancienne conseillère 
municipale de Saint-Cyr-sur-
Loire, nous a quittés le 21 avril 
2025. Nous souhaitions rendre 
hommage à cette femme qui, 
par ses engagements politiques 
et sportifs, aura montré son 
attachement à Saint-Cyr-sur-
Loire.

Hommage à 
Raymonde Tessiau

Cours de gym d’entretien du mardi 
matin dans la salle Raymonde Tessiau



  1975 : les 1000 
piscines

La piscine municipale a vu le jour 
grâce à l’opération « 1 000 piscines » 
lancée dans les années 70 par le 
Secrétaire d’État à la jeunesse, aux 
sports et aux loisirs. Le but était de 
promouvoir l’apprentissage de la 
natation et de donner accès aux 
Français à des installations sportives et 
de loisirs à travers tout le territoire. Ce 
programme prévoyait la construction 
de 1 000 piscines industrialisées avec 
une approche innovante de la gestion 
des travaux.

  1990-2005 : des records 
de fréquentation 

Pendant plus de 10 ans, la piscine 
Ernest Watel était la plus fréquentée 
du département avec un record 
le vendredi 21 juillet 1995 avec 
1 500 entrées de 10h à 22h. « On n’a 
jamais fait mieux » témoigne Frédéric 
Lamirault, maître-nageur sauveteur, 
« On faisait entre 15 000 à 17 000 
entrées en un mois en juillet et en 
août. » Cette forte fréquentation 
peut s’expliquer en partie par moins 
d’équipements chez les particuliers à 
cette époque. Et aussi par la situation 
géographique et le cadre agréable 
de la piscine. Dotée d’un toit ouvrant 
et d’un parc attenant dans lequel 
les Saint-Cyriens aimaient passer la 
journée en été. 

  Aujourd’hui : 
une nouvelle ère 

Aujourd’hui, les habitudes ont changé. 
« Beaucoup de personnes viennent 
pour nager » confie Frédéric. D’autres 
piscines sont apparues, laissant peu 
à peu les cris d’enfants disparaître au 
profit de lignes d’eau pour nager. La 
piscine s’est aussi renouvelée avec des 
activités variées notamment pendant 
la période des vacances scolaires pour 
les enfants. Il y a trois maîtres-nageurs 
sauveteurs, deux agents de caisse et deux 
agents d’entretien. Parmi les activités 
proposées, il y a toujours des cours de 
perfectionnement adultes et enfants, le 
jardin aquatique pour les 4-6 ans, le sport 
santé et des cours d’aquafitness. Pendant 
les vacances, il y a des animations 
aquatiques comme les œufs de Pâques.

1975-2025 : 
l’histoire de la piscine Ernest Watel  

Surplombant la Loire, la piscine Ernest Watel, située à côté de l’hôtel de ville 
et du parc de la Perraudière, fait partie du paysage saint-cyrien depuis 1975. 
De sa création à sa période de forte affluence, nous avons retracé 50 ans 
d’une histoire qui a marqué la vie des Saint-Cyriens.
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À LA UNE

Soirée Aqua Zumba
et fitness aquatique en 2019
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  Frédéric Lamirault, 
maître-nageur 
sauveteur, témoigne 

« Je travaille à la piscine municipale 
de Saint-Cyr depuis 37 ans. Je suis 
arrivé en janvier 1988. J’ai passé un 
concours interne et j’ai été pris. Ce que 
j’aime dans mon métier c’est me sentir 
utile. La piscine a une utilité publique.  
Et celle de Saint-Cyr a connu de très 
belles années, les personnes faisaient 
la queue pour venir. Il n’y avait pas 
autant de piscines dans les années 90 
et le cadre était exceptionnel avec la 
vue sur la Loire et la verdure. »

Un des créneaux du vendredi est réservé aux adhérents 
des associations saint-cyriennes. Nous avons rencontré 
deux Saint-Cyriennes qui en bénéficient et qui font partie 
des clients fidèles.

À LA RENCONTRE D’HABITUÉES

Nathalie 
71 ans

 Je suis née à Saint-Cyr-sur-Loire, mes enfants ont 
appris à nager ici. Ils ont pris des cours en scolaire ici. 
Puis après, on venait tous les quatre avec mon mari et 
mes enfants. J’ai quatre petits garçons qui y viennent 
aussi. Depuis les années 90, nous venions une fois par 
semaine le soir. Cela a duré 10 ans. Nous avons arrêté 
pendant une dizaine d’années et j’ai repris après le Covid. 
Je connais tout le monde ici. Je n’irai pas ailleurs parce 
que j’ai mes repères et c’est ce que j’aime. Nous faisons 
même du covoiturage avec d’autres nageuses pour venir 
comme nous venons toujours aux mêmes horaires. 

Edwige 
77 ans

 J’ai commencé à venir à la piscine de Saint-Cyr en 
1988 pour apprendre à nager. J’avais des problèmes 
cervicaux, et la natation m’avait été recommandée. 
J’avais une peur bleue de l’eau. Mon mari venait pour me 
soutenir au départ. J’ai bien aimé venir ici parce que je 
me suis fait des copains rapidement. Je venais chaque 
lundi et chaque vendredi. Frédéric et les autres maîtres-
nageurs nous apprenaient à nager et à plonger. Nous 
avions une demi-heure de cours puis une demi-heure 
libre. Le créneau du lundi a disparu mais je viens toujours 
le vendredi quand je suis là. 

De gauche à droite : Fabrice Métro, 
Stéphane Gasparoux, Landry Amat, 
Frédéric Lamirault, Yann Derriennic, 
Anaïs Carlin-Joannet



12,4 millions de Français adultes déclarent pratiquer la course à pied en 2025 selon 
le site Dans la Tête d’un Coureur, soit 1 Français sur 4. Ce chiffre élevé se ressent sur la 
pratique en club. Laurent Morisset, président de la section athlétisme du Réveil sportif 
de Saint-Cyr-sur-Loire témoigne.
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  En tant que président du 
RSSC athlétisme, quelle 
est votre vision de l’essor 
de la course à pied ?

Laurent Morisset : La pratique du running 
est ancienne au niveau du Réveil sportif 
mais c’est vrai qu’elle a évolué. Je suis là 
depuis 30 ans donc je l’ai vu. Le nombre 
d’inscrits s’est envolé après le Covid. 
Aujourd’hui, 140 personnes sont inscrites 
au club, c’est beaucoup ! Nous avons été 
obligés de constituer deux groupes. Deux 
entraînements sont prévus par semaine 
et tous s’entraînent en même temps. 
Ça fait du monde sur la piste mais c’est 
positif pour le club. Nous faisons partie 
des plus gros clubs localement. Et je 
crois que c’est une pratique qui s’installe 
durablement. Les gens éprouvent le 
besoin d’un équilibre vie professionnelle, 
vie personnelle et le sport y contribue. 

  Quel est le profil  
des coureurs ?

L. M : Le profil des coureurs a changé. Il y 
a 30 ans, les personnes venaient en club 
pour la performance, l’accompagnement 
technique. Et il y avait principalement 

des hommes. Le Covid a vraiment été 
un accélérateur d’une tendance qui 
était déjà lancée. Les profils sont plus 
diversifiés. Il y a toujours une petite 
partie qui vient pour la performance 
mais aussi de nouveaux coureurs qui 
viennent pour le bien-être. Ils cherchent 
des clés pour s’améliorer mais sans 
notion de performance. De plus en plus 
de jeunes aussi viennent courir. Au club, 
nous avons des coureurs de 25 à 70 ans 
dans les deux groupes.

  Comment expliquez-vous 
l’augmentation du 
nombre de femmes ?

L. M : Depuis des années, nous nous 
battions pour féminiser notre sport, 
et ça y est, de plus en plus de jeunes 
femmes nous rejoignent. Même si 
nous ne sommes toujours pas à 50/50, 
nous sommes sur la bonne voie. Les 
motivations des femmes sont les mêmes 
que les hommes pour s’inscrire en club 
mais il y a un phénomène secondaire. 
Quand l’automne arrive, les femmes 
peuvent avoir peur de courir le soir 
seules malheureusement donc elles se 
dirigent vers les clubs pour courir en 
groupe et se sentir en sécurité.

  La Ronde de la 
Choisille en 2025

•  Course organisée par 
le RSSC athlétisme

• 13e édition le 
dimanche 1er juin

• 600 participants

• 4 épreuves : 
11 km, 16 km, marche 
nordique, course des 
familles

La course à pied en 2025 :  
plus de coureurs, plus de femmes…

À LA LOUPE Entraînement mardi 10 juin

Laurent Morisset
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Au-delà de l’impact sur la fréquentation 
des clubs, l’augmentation du nombre 
de coureurs se ressent également par 
l’apparition de groupes de course qui 
voient le jour grâce aux réseaux sociaux 
et aux messageries instantanées. C’est 
le cas de ce groupe de coureurs que 
nous avons rencontré. 

  Une initiative 
micro-locale

Ils vivent dans le même quartier à Saint-
Cyr-sur-Loire entre la rue de la Gagnerie 
et la rue de la Lignière. Certains se 
connaissaient, d’autres non mais tous ont 
appris à vraiment se connaître grâce à la 
course à pied. C’est Aude qui a eu l’idée 
de créer un groupe WhatsApp avec les 
parents d’une amie de sa fille qui vivaient 
à côté de chez elle. Puis au fil du temps, le 
groupe a pris de l’ampleur. Aujourd’hui, ils 
sont 17. Même si tous ne sont pas actifs, 
un noyau dur de 8 personnes se retrouve 
régulièrement pour aller courir le dimanche 
ou le soir en semaine. Parmi eux, Sandra 
et son mari François et Nathalie.  

  La course à pied, 
créatrice de liens

Aude l’affirme « je ne pourrai pas courir 
seule, d’ailleurs j’avais essayé pendant 
le Covid mais je n’y arrivais pas ». Mais 
au-delà de la pratique d’un sport à 
plusieurs, pour Nathalie ce qu’elle aime 
« partager des moments, se raconter 
nos vies ». Sandra rebondit en souriant 
« moi ce que j’aime dans la course à 
pied c’est quand on a fini de courir. 
Le vrai plaisir c’est de se retrouver le 
dimanche pour échanger ». D’ailleurs, 
l’intégration au groupe commence 
souvent par un échange « Vous voulez 
venir courir avec nous ? ».

  La Ronde 
de la Choisille

Le plaisir de courir en groupe le 
dimanche va plus loin en s’inscrivant à 
des courses ensemble comme la Ronde 
de la Choisille. Même si chacun court 
à son rythme, ils célèbrent ensemble 
l’arrivée. Nous retrouvons Sandra, 
François, Nathalie, Aude et son fils Tristan 
sur la ligne d’arrivée des 16 kilomètres 
de la Ronde de la Choisille. Le Val de la 
Choisille « c’est notre terrain de jeu » dit 
en souriant Aude. Ce parcours, les cinq 
coureurs le connaissent bien, ils vivent 
à côté. Aude court sa 3e Ronde, Sandra 
et François leur 2e.

À la rencontre de coureurs

Sandra 

 J’aime 
l’ambiance des 
courses, c’est 
sympa aussi de 
se lancer des 
défis. 

Aude

 On a fait de 
belles rencontres 
grâce au groupe 
WhatsApp.  
Le groupe est ouvert 
à tout le monde. 

Nathalie

 J’aime nos 
rendez-vous du 
dimanche. C’est 
un moment  
de partage. 

Arrivée de la Ronde de la Choisille 
dimanche 1er juin 2025

Pratiquer la course 
à pied en groupe 
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Le Fukuri Iaïdo Club de Touraine a été créé en 2010 à Saint-Cyr-sur-Loire. Étienne 
Giraud l’a rejoint en 2016 en tant que pratiquant avant de devenir président et 
professeur en 2019. Ce samedi matin de juin, il est 9h30 quand le cours donné par 
Étienne commence dans la salle Raymonde Tessiau.

  Une pratique héritée 
des samouraïs

L’histoire de cette discipline remonte au 
maniement des sabres par les samouraïs 
avant le XXe siècle. Le terme iaïdo, lui, n’est 
apparu qu’au XXe siècle. Étienne définit 
cette pratique comme « l’art de dégainer 
et couper en un seul mouvement ».

Les pratiquants enchaînent des katas 
qui sont des gestes et des situations de 
combat à la recherche du mouvement 
parfait. 

  Un art de vivre 
Cet art martial méconnu « n’est pas un 
art martial comme les autres » souligne 
Étienne. Malgré son lien avec ses 
disciplines sœurs le judo et le kendo, « il 
est un art de vivre qui mêle art martial et 
éveil spirituel ». Iaïdo peut se traduire par 
« la voie de la vie en harmonie ».

Comme au judo, pour évoluer, il faut 
passer des grades mais contrairement à 
lui, ici tous les pratiquants sont habillés 
de la même façon : kimono et ceinture 
noirs.

  Des pratiquants aux 
motivations variées

Le fukuri iaïdo attire tous les âges et tous les 
profils. Les élèves du club ont entre 19 et 64 
ans. Les pratiquants viennent pour différentes 
raisons. Stéphane, pratiquant aguerri aime « le 
contrôle et la maîtrise de soi » que lui apporte 
l’iaïdo mais aussi « le petit côté spirituel ». 
Marine compare la discipline « à la vie qui 
est toujours en mouvement ». Sandrine quant 
à elle apprécie le fait de « réussir à mettre à 
distance les choses » grâce à sa pratique, 
alors que Philippe lui, constate que le sabre 
n’est qu’un outil mais qu’en réalité « l’iaïdo 
est surtout une philosophie de vie ».

  Un club actif

Tous les ans, le club organise un stage 
avec le sensei Jean-Jacques Sauvage, 
7e dan Kyoshi dans la discipline. Et cette 
année, avec l’aide de la Ville, le club a pu 
aider la Commission Régionale de Kendo 
et Disciplines Rattachées du Centre-Val de 
Loire à organiser un stage régional à Saint-
Cyr-sur-Loire, avec passage de grade du 
1er au 3e dan. Cet évènement « attendu par 
les pratiquants depuis près de dix ans a 
réuni 50 pratiquants » précise Étienne.

À la découverte  
du Fukuri Iaïdo

 Je me suis inscrite en 
septembre après avoir dé-
couvert l’iaïdo au Japan 
Tours Festival. La pratique 
m’apporte de la sérénité et 
un ancrage. Je sors de ma zone 
de confort et ça me permet de 
me déconnecter aussi de ma 
vie de tous les jours. 

Clémence, 
34 ans

De gauche à droite : Dominique, Philippe, 
Étienne, Marine, Sandrine, Stefan

ACTUS



La pêche,  
une activité intergénérationnelle

C’est autour d’un étang privé à Charentilly qu’une vingtaine d’adhérents de l’Amicale des 
Pêcheurs, association saint-cyrienne, se retrouve ce samedi 31 mai. Parmi eux, Armand, 
un garçon de 12 ans, est assis sur le bord d’un ponton à côté d’Hervé Condette, trésorier 
adjoint de l’association.

C es deux hommes que plus de 
50 ans séparent sont réunis 
par une passion commune : la 

pêche. Ils font partie des 42 adhérents 
de l’Amicale des Pêcheurs. Cette 
association a été créée en 1980 par un 
groupe de compétiteurs qui a gagné 
un championnat de France par équipe.

  Au cœur de la 
transmission

«Tu pêches souvent avec moi Armand » 
lance Hervé au jeune garçon qui 
acquiesce. «  C’est notre rôle de leur 
apprendre  » poursuit cet amoureux 
de la pêche qui a pris le garçon sous 
son aile. Entouré d’hommes plus âgés 
que lui, Armand a conscience de ce 
qu’ils peuvent lui apporter. «  Ils sont 
plus aguerris que moi. Ils peuvent 
m’apprendre des choses que je ne 
connais pas » confie-t-il.

  Les apprentis pêcheurs
Armand, jeune passionné, a rejoint 
l’Amicale des Pêcheurs il y a quatre ans. 
C’est une exception, habituellement 
l’association accueille les enfants à 
partir de 12 ans « même si c’est mieux 
de pouvoir les former plus jeunes  » 
reconnait Hervé.

Armand n’est pas le seul enfant à 
pratiquer la pêche avec l’Amicale des 

Pêcheurs. Absents ce jour-là, trois autres 
jeunes prennent des cours avec lui le 
mardi soir.

  Une activité apaisante
Armand pratique plusieurs activités en 
parallèle de la pêche. Il joue du cor et 
fait de l’athlétisme. Ce qu’il aime avec la 
pêche, c’est être au contact de la nature. 
«  Je prends conscience du temps  ». 
À son âge, Armand a déjà une vie bien 
remplie, il l’avoue « je bouge beaucoup 
donc la pêche me canalise ». 

Parfois, il lui arrive d’aller pêcher tout 
seul sur les bords de Loire. «  Ça me 
permet de me concentrer sur un sujet, 
d’oublier ce qui se passe à la maison et 
à l’école ».

Armand et Hervé partagent ce même 
plaisir de la pêche même lorsqu’ils ne 
pêchent rien. Pour eux l’essentiel est 
ailleurs. 

PORTRAIT
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Hervé Condette
et Armand Choisne



  Nos clubs ont du talent ! 
Cette saison a vu le sacre de beaucoup de clubs 
saint-cyriens, bravo à tous !  

Mentions spéciales :

•  au RSSC athlétisme qui accède 
à la Nationale 2

•  aux Turons HB – Saint-Cyr Handball 
qui se maintiennent en Nationale 1

•  aux équipes 1re et U17 de l’Étoile Bleue 
Saint-Cyr-sur-Loire pour leurs maintiens 
respectifs en régionale 1 et en nationale.

10 SUIVEZ-NOUS SUR :

ACTUS

Nyah 
Rajaomaria, 

une étoile montante 
du basket

Un succès signé  
Passe ma danse

C ette jeune joueuse du RSSC Basket a remporté 
l’épreuve régionale du basket d’or dimanche 25 
mai à Saint-Amand-Montrond. « Tout le club est très 

fier de sa performance »  confie Adrien Clinard, entraîneur, 
regrettant qu’il n’y ait pas d’épreuve nationale dans cette 
catégorie d’âge. Cette performance est d’autant plus 
remarquable que c’est la première U9, filles et garçons 
confondus, du RSSC Basket à gagner cette épreuve 
depuis plus de 15 ans. 

L ’association Passe ma danse a organisé une 
compétition de danse au gymnase Stanichit samedi 
22 mars. Cette 4e édition a réuni 264 compétiteurs 

venus de toute la France. Des éliminatoires se sont déroulés 
tout au long de la journée dès 11h et les finales ont eu lieu 
en fin de journée. « On a dansé jusqu’à 23h » témoigne 
Pascale Rossi, présidente de l’association qui avec son 
partenaire est arrivée 4e dans deux catégories. La prochaine 
édition aura lieu le 18 avril 2026 au gymnase Stanichit. 
 
Si vous êtes intéressé pour participer ou assister à la soirée 
dansante, vous pouvez contacter Pascale Rossi :

  pascaleros37@gmail.com   06 60 18 05 76

SAMEDI 30 AOÛT
Adapei 37 – Journée 
sport et handicap 

  Gymnase Sébastien Barc 
et ses abords

SAMEDI 6 SEPTEMBRE
Journée 
des associations
de 9h à 15h 

  Stade Guy Drut

Prenez date !
Compétiteurs,
samedi 22 mars
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La 13e édition de la Ronde 
de la Choisille, course organisée 
par le RSSC athlétisme, 
le dimanche 1er juin a battu son 
record d’affluence avec plus 
de 600 participants toutes 
épreuves confondues.

Samedi 5 avril, 
le Cactus Country Club 
a fait venir le groupe 
Green lads pour une 
soirée dansante qui 
a réuni 400 personnes 
à l’Escale.

Samedi 19 et dimanche 20 avril 2025 avait lieu 
la 39e édition d’Europousse au Stade Guy Drut.
48 équipes sont venues de toute la région 
et au-delà pour s’affronter. 

Victoire de deux équipes doubles saint-
cyriennes à la 9e édition de Goodbad, tournoi 
annuel organisé par le RSSC badminton au 
gymnase Sébastien Barc. De gauche à droite : 
Thierry Segonds (président de la section), Jean-
Christophe Soyer, Thomas Thierry, Élise Aubry et 
Justine Barbier.

Le duathlon, épreuve combinée de course à pied et de vélo dans les rues de la ville 
a fêté sa 7e bougie dimanche 2 mars 2025.




